



VFL Waldkraiburg - BCF-Wolfratshausen
Sonntag 12. April 2015, 11:0 (6:0)

Man kann es drehen und wenden wie man will, man die Tor Flut der Waldkraiburgerinnen kann man (leider) nicht ignorieren, aber bis zum verletzungsbedingten ausscheiden von Krissi Keller, konnten die Mädels vom BCF gut mithalten!

Dann allerdings ging es los: Innerhalb von acht Minuten kassierten wir vier Tore! Zudem musste auch Lorena Dilz verletzungsbedingt vom Platz und Laura Dessel bekam einen fürchterlich Schlag auf den Fuß, so dass sie nur unter größten Schmerzen weiterspielen konnte → Sie war heute bestimmt nicht Schuld an den Toren!

Danke Laura für deine Energieleistung und gute Besserung vom Trainer Team!

Zur Halbzeit stand es dann 0 : 6!

Ein unglückliches Tor führte dann gleich nach dem Anpfiff zum 0 : 7....

Dann allerdings folgte ein 30 minütiger Abwehrkampf, angeführt von Barbara Fischer in der Abwehr gab es kein weiteres Gegentor, gefolgt von von zehn Minuten, die dem BCF zum bitteren Ende eine 0 : 11 Niederlage einbrachten.

Fazit: Es stand dann einfach eine U15 Mannschaft mit einem angeschlagenen Torwart auf dem Platz – gegen eine fantastisch aufspielende Mannschaft aus Waldkraiburg!

(Hut ab! Wir müssen neidlos eingestehen – ein tolles Team und gratulieren zu diesem Sieg – ihr könnt Euch diese Saison wohl nur „selber schlagen“ ☺)

Die Mädels vom BCF: Tja – die verletzungsbedingten Ausfälle der Damenmannschaften ziehen sich leider nach unten durch und machen sich bemerkbar; viele B-Mädels spielen und helfen bei den Damen aus, so dass die B-Juniorinnen viele Spielerinnen aus der C-Jugend in ihrem Kader haben, das schlaucht und führt zu solchen Ergebnissen – ABER, DIE MORAL STIMMT, und das ist das wichtigste!